



PERIÓDICO

am

PAGINA

FECHA

26/09/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Con el ojo cuadrado se quedaron varios

INCENDIADOS estuvieron ayer los chats de panistas en WhatsApp a raíz de que el actual diputado Santiago Creel fue incluido en los cromos que el PAN lanzó en redes sociales con motivo de su 83 aniversario.

EN LA SERIE, que parece de estampitas del álbum Panini, están varios ex candidatos presidenciales blanquiazules, como Manuel J. Clouthier, Diego Fernández de Cevallos, Vicente Fox, Josefina Vázquez Mota y hasta Ricardo Anaya, pero se les "olvidó" Felipe Calderón y Creel apareció en su lugar.

POR CIERTO, Santiago Creel anda muuuy activo, pues además de su enjundiosa participación ayer en Guanajuato durante el Encuentro Nacional de Acción Juvenil, hoy, hoy, hoy lanzará en sus redes sociales un mensaje "en defensa del Poder Legislativo".

<https://www.am.com.mx/opinion/2022/9/25/con-el-ojo-cuadrado-se-quedaron-varios-624576.html>